
(Bonn, 12.12.2006) – Der in Südafrika wohnende und lehrende württembergische 
Theologe Christof Sauer ist zum stellvertretenden Direktor des Internationalen Instituts 
für Religionsfreiheit (IIRF) der Weltweiten Evangelischen Allianz (Bonn, Kapstadt, 
Singapur) berufen worden.

Wie der Vorsitzende des Aufsichtsrates, Pfr. Dr. Paul C. Murdoch, bekannt gab, wird 
sich Dr. Sauer vor allem um die Betreuung akademischer Programme und den Aufbau 
einer internationalen Bibliografie kümmern. Das IIRF ist ein Netzwerk von Forschern und 
Fachleuten aus allen Erdteilen, die sich um die Erarbeitung von belastbaren Daten zur 
Einschränkung von Religionsfreiheit und um Aufnahme der Thematik in akademische 
und theologische Programme bemühen. Außerdem stehe ein Forschungsprojekt an, das 
wissenschaftliche zuverlässige Zahlen zur jährlichen Zahl christlicher Märtyrer liefern 
soll.

Der Aufsichtsrat besteht aus je einem Vertreter der Weltweiten, der Europäischen 
und der Deutschen und Österreichischen Allianz, sowie der Lausanner Bewegung 
International. Dazu kommt ein in Singapur ansässiger Anwalt als Rechtsvertreter. 
Direktor des Instituts ist Prof. Dr. Thomas Schirrmacher. 

Pfr. Dr. Christof Sauer, Kapstadt, ist Dozent für  Missionswissenschaft an der University 
of South Africa in Pretoria und Interessenvertreter der in Deutschland wirkenden 
Gesellschaft für Bildung und Forschung in Europa e.V.  Zuvor leitete er in Kapstadt eine 
Forschungseinrichtung zum Islam. Sauer ist Pfarrer der Evangelischen Landeskirche 
in Württemberg und Missionar der Vereinigten Deutschen Missionshilfe, Bassum. Sein 
Spezialgebiet ist Verfolgung und Martyrium von Christen aus theologischer Perspektive 
und dabei insbesondere die Sicht afrikanischer und asiatischer Theologen.

Anlage: Ein Portrait von Dr. Christof Sauer sowie ein Briefkopf mit einer Liste der 
wichtigsten Mitarbeiter des IIRF.

Sauer appointed as Co-Director of the 
International Institute for Religious Freedom   
 
(Bonn, December 12, 2006) – The South African based German theologian Christof 
Sauer has been appointed co-director of the International Institute for Religious 
Freedom (IIRF) of the World Evangelical Alliance (Bonn, Cape Town, Singapore).  
The chairperson of the institute’s Council, Rev Dr Paul C Murdoch announced that 
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Missionswissenschaftler  
Dr. Christof Sauer

Dr Sauer will mainly focus on the supervision of academic programmes and 
the compilation of an international bibliography.  The IIRF is a global network of 
researchers and experts which is working towards the establishment of reliable 
facts on the restriction of religious freedom and for the introduction of the subject 
in academic research and theological curricula. In addition to upcoming projects 
it will attempt to produce reliable scholarly estimates of the annual numbers of 
Christian martyrs.  The academic board consists of a representative each of the 
World Evangelical Alliances, the European Evangelical Alliance, of the German and 
Austrian Evangelical Alliances, as well as of the International Lausanne Movement. 
A Singapore based advocate provides legal counsel. Prof Dr Thomas Schirrmacher 
is the director of the institute.  Rev Dr Christof Sauer, Cape Town, supervises 
doctoral students in missiology at the University of South Africa in Pretoria and 
is the Academic Liaison Officer of the German based Network for Education and 
Research in Europe (GBFE). Before that he directed a research centre on Islam in 
Cape Town. Sauer is an ordained pastor of the Württemberg Evangelical Lutheran 
Synod (national protestant Church) in Germany and serves as a missionary of the 
United German Mission Aid (VDM), Bassum, Germany. His research focuses on 
persecution and martyrdom of Christians in theological perspective, particularly that 
of African and Asian theologians. 

Attached find:  Portrait of C Sauer and letterhead of the IIRF (for a list of the main 
persons collaborating in the IIRF).


